



★本部町連携型中高一貫教育合同研修会★

4月25日（火）もとび文化交流センターで本部高等学校及び本部町立中学校の教職員が集まり、連携型中高一貫教育に関する研修会が行われました。連携型中高一貫教育は、6年間の計画的継続的な教育指導を展開し、ふるさと本部町を支える次世代を担う人材の育成をねらいとしています。本部高校の魅力化を推し進め、地域との連携を強化しながら、今後の本部町の発展につながる高校として地元の子ども達が安心して学べる環境づくりが推進されています。

今年度は、高校の教職員が週1回の割合で町内各中学校へ来校し、中学校の先生方と協力して授業作りなどを行います。中学生にとっては大切な進路選択となりますが、2年後の県立高校入試制度改革等も含め今後の



★各種大会★ 4/22～4/23の2日間、各部活動の生徒が大会に出場しました。

【卓球部】地区春季大会



女子
準優勝：踊場果凛(3)
3位：宮里杏(3)
ベスト8：宮城音彩(3)
男子
優勝：當山渉(3)
3位：玉城尋世(3)
ベスト8：甲原奏人(3)
緒方悠梧(3)



【バレー部】県中学校選手権大会

・1回戦はセットカウント2-0で宜野湾中に勝ち進みましたが、2回戦の具志川東中には0-2で敗退しました。次の大会に向けてまた頑張ります！

【サッカー部】地区春季サッカー大会



他校を寄せつけず優勝！おめでとう！

【バスケット部】

・女子バスケットは1回戦で名護中学校に惜敗しました。
・男子バスケットは1回戦で羽地中と対戦し敗退しました。
男女とも健闘しました。次の中体連に向けて、また闘志を燃やして頑張ります！

※休み中も子ども達の活動に顧問の先生方が引率して頑張っております。保護者の皆様におきましては、今後とも各部活動へのご理解と協力、子ども達への激励をよろしくお願いいたします！

★新入生歓迎球技大会★

4月28日（金）新入生歓迎球技大会が行われました。生徒会が中心に企画・運営し、男女混合のドッチボール大会と応援合戦で盛り上がりました。縦割りの同盟クラスでは3年生の生徒が下級生をリードし、それぞれのチームが団結して球技大会を盛り上げようと一生懸命頑張ってくれました。どの同盟チームも一人一人が声を張り合わせて頑張っている姿には、本中生としての誇りや仲間を思い合う優しい心が感じられます。歓迎された1年生も温かく接してくれる先輩達の行動に励まされ元気よくドッチボールに参加していました。本中生徒のみなさん、ありがとうございます！今後も任せたいよ！

